

JSRA

新理事長に伊藤氏



協同組合 日本タイヤ
リサイクル協会(JASRA)は20日開催の第24
回通常総会で鳥海重利理
事長(株トリウミ社長)
が任期満了で退任、新理
事長に伊藤嘉靖(株イトウ
社長(写真) 伊藤嘉靖新理事長は、
真)を選
任した。 2006年5月〜08年4
月に次いで2期目の理事
長就任。
また、

副理事長には鳥海重利、
國分克尚(株國分商会)
の2氏を選任、理事には
吉本恭宣(株ヒカリワー
ルド)、長瀧龍一(尙長瀧
商店)、黒沢善弘(黒沢産
業(株)、弓田大介(神鋼産
業(株)の各氏、監事に濱
崎純也氏(株アオキミツ
ル商事)が就任した。

業界の地位向上と信頼される組織へ

新理事長に伊藤氏

JSRA 通常総会開催



新理事長の伊藤氏

に鳥海重利氏と國分克尚
氏が就任した。

伊藤理事長は「JSRA
Aは昨年、名称を現在の
ものへと変更し新たなス
タートを切った。会員数
は現在28社。北海道から
九州まで会員がいる、名
実ともに全国組織となっ
た。新年度の目標として、
業界の地位向上と、JS
RA会員を取り巻く問題
を解決できる組織づくり
を掲げ取り組んでいきたく
い」と挨拶。新理事長と
しての所信を表明した。

協同組合日本タイヤリ
サイクル協会(JSRA)
は20日、都内で「第24回
通常総会」を開催。役員
改選の結果、新理事長に
伊藤嘉靖氏、新副理事長

同総会では新年度の事
業計画、収支予算案など
を審議。すべての議案を
可決し承認した。ことは
14年度に策定した「国
内で唯一の廃タイヤ中間
処理業組合として、

より信頼される組織
に発展するための中
期計画」の3年目。
さらなる進捗を図
り、力を入れ取り組
んでいく方針だ。